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Aos doze dias do mês de março de 2018, às dezoito horas, reuniram-se nas 1 

dependências do Auditório da Prefeitura de Londrina, na Av. Duque de Caxias, 635 - 2 

Centro Cívico, os Conselheiros constantes na lista de presença anexa. A reunião foi 3 

aberta por Margareth Pongelupe, presidente do CONSEMMA (biênio 2016/2017) e da 4 

comissão eleitoral, que informa que irá apresentar relatório de sua gestão na próxima 5 

reunião. Falou também sobre a importância da defesa do CONSEMMA como gestor 6 

do Fundo Municipal do Meio Ambiente. Na sequência foi feita a apresentação da 7 

chapa inscrita e homologada para concorrer a direção do CONSEMMA pelo biênio 8 

2018/2019. Os membros da chapa são: Charles dos Santos como Presidente, Antônio 9 

José de Mattos do Amaral como Coordenador Executivo, Wagner Luis Kreling como 10 

Vice Coordenador Executivo, Gerson Galdino como Secretario Geral, Júlio Cesar 11 

Ribeiro como Primeiro Secretário, Cleber Gustavo de Góes como Segundo Secretário 12 

e Eliane Cristina Salles Biagini como Terceira Secretária. Na plenária estavam 13 

presentes 20 conselheiros com direito a voto. A chapa Londrina Capital da Natureza 14 

foi eleita por unanimidade e empossada na sequência.  O presidente Charles 15 

agradece a Secretária Roberta e a Margareth, presidente do biênio 2016-2017. Em 16 

seguida faz uma explanação do que espera para esse novo biênio e comenta que 17 

podem ser cobrados quando necessário. Ele passa a comentar a respeito das 18 

Câmaras Técnicas e pede a mobilização para que todos participem de acordo com o 19 

assunto que mais se identifiquem. A participação nas Câmaras Técnicas por enquanto 20 

ficou definida da seguinte forma: Câmara Técnica de Biodiversidade composta pelos 21 

seguintes membros até o momento: Cleber Gustavo Góes, Walmor Venturini, Eliane 22 

Cristina Salles Biagini e Gabriela Fontoura; Câmara Técnica Jurídica, composta pelos 23 

seguintes membros até o momento: Margareth De Almeida Pongelupe, Miguel 24 

Etinger, Carlos Eduardo Abudi, Solange Batigliana, Alexandre Alves Maciel, Gerson 25 

Galdino, Rachel Daher; Câmara Técnica de Saneamento composta pelos seguintes 26 

membros até o momento: Henrique Luck, Júlio Cesar Ribeiro, Angelo Barreiros, 27 

Wagner Kreling, Ricardo Koiti Kitamura, Marcelo Pagotto Carneiro, Yara Aline Da 28 

Silva, Rui Alves De Rezende, Maria José Sartor; Câmara Técnica do Fundo Municipal 29 
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do Meio Ambiente com os seguintes membros até o momento: Ayoub Hanna Ayoub, 30 

Miguel Etinger, Júlio Cesar Ribeiro, Carlos Eduardo Abudi, Gabriela Fontoura, Angelo 31 

Barreiros, Eliane Cristina Salles Biagini, Alexandre Alves Maciel, Gerson Galdino, 32 

Cleber Gustavo Góes; Câmara Técnica Patrimônio Hídrico com os seguintes 33 

membros até o momento: Henrique Luck, Gustavo Marconi, Wagner Kreling; Câmara 34 

Técnica Educação Ambiental com os seguintes membros até o momento: Wagner 35 

Kreling, Gustavo Marconi, Paulo Aguilar, Gabriela Fontoura, Eliane Cristina Salles 36 

Biagini e por fim Agenda 21 com os seguintes membros até o momento: Gustavo 37 

Marconi, Antônio Amaral, Miguel Etinger, Rachel Daher, Carlos Eduardo Abudi, 38 

Solange Batigliana.  Foi feito um questionamento sobre as faltas dos conselheiros. O 39 

conselheiro Júlio sugeriu que os que faltarem, devem apresentar justificativa, perante 40 

a plenária do conselho, que deve decidir sobre o seu aceite. Acerca do horário das 41 

reuniões o conselheiro Gerson explica que o Regimento do CONSEMMA estipula o 42 

horário de dezesseis horas e trinta minutos para a realização de reuniões ordinárias. 43 

Foi feita uma discussão acerca do horário das próximas reuniões que, a princípio, 44 

serão realizadas no horário das 16h.  A Secretaria Roberta comenta sobre a 45 

possibilidade de liberação de recurso do fundo para melhoria das condições no Centro 46 

de Educação Ambiental (como a instalação de aparelho de ar condicionado) para que 47 

as reuniões possam ser realizadas lá. Margareth questiona se não haveria mudanças 48 

do local da SEMA e do CEA como já foi relatado anteriormente e após explicações da 49 

Secretária do Meio Ambiente, Margareth expõe que acha interessante fazer uma 50 

reforma no CEA colocar condições de receber as pessoas. A conselheira Solange 51 

menciona que a Secretaria Municipal de Cultura dispõe de um auditório onde são 52 

realizadas as reuniões do Conselho Municipal de Política Cultural. Informa sobre 53 

problema da disponibilidade de estacionamento no período da tarde, que se resolve 54 

após à 18h,    ficando a disposição para que se possam realizar as reuniões do 55 

CONSEMMA lá também. Charles expõe que a próxima reunião, do dia 26 de março, 56 

será na SEMA. Margareth sugere que para a próxima reunião, a pauta inclua a 57 

discussão a respeito do horário e local das próximas reuniões. A Secretária Roberta 58 
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sugere que sejam discutidas as alternativas. O conselheiro Júlio comenta que as 59 

vagas para suplente das Instituições de Ensino não foram preenchidas, o que pode 60 

gerar prejuízos para a representação. Comenta que foi discutido na Conferência a 61 

possibilidade de chamar alguém da Instituição para ocupar esse lugar e Roberta 62 

expõe que o Regimento Interno dispõe sobre como proceder a respeito desse 63 

chamamento. Júlio sugere que este também seja ponto de pauta para discussão. A 64 

Secretária Roberta pede a palavra para parabenizar a chapa eleita, colocar a 65 

Secretaria a disposição, dizendo que conta muito com todos para a construção de 66 

uma política do Município, não só com a executiva, mas todo o Conselho.  Menciona 67 

que conhece a todos da chapa, que teve a oportunidade de trabalhar com cada um e 68 

que está muito feliz com a diversidade de representação, que possam trabalhar firmes 69 

para as pessoas. Ao final ainda Gustavo Góes expõe algumas ideias e chama a todos 70 

para trabalhar juntos, que se alguém tiver alguma sugestão de pauta que enviem para 71 

discussão. Margareth também comenta sobre a licitação do Coffe Breack. A 72 

Secretária Roberta informa que o processo existente foi arquivado, e que poderia ser 73 

feito apenas através de uma deliberação com recursos do Fundo Municipal do Meio 74 

Ambiente a ser discutida com os conselheiros. Não havendo mais assuntos a tratar a 75 

reunião encerrou-se às dezenove horas e trinta minutos. 76 
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